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ПОВЕСТКА 

  заседания Методического совета 

на тему:  

«Совершенствование  модели подготовки высококвалифицированного 

специалиста» 

 

1. Участие представителей колледжа в региональных чемпионатах 

«Профессионалы» 

О готовности выпускников к демонстрационному экзамену в рамках 

ГИА. 

Ответственный: председатель ПЦК  социально-экономических 

дисциплин Сулейманова Х.А 

2. Реализация моделей наставничества: работодатель-студент и 

работодатель-педагог в рамках производственной практики. Проблемы и 

перспективы. 

Ответственный: зав. по УПР Тагаев З.М. 

3. Анализ проведения внутреннего мониторинга успеваемости и 

посещаемости по итогам 1 семестра. 

Ответственный: зав.уч.ч. Джамбекова З.М. 

4. Рассмотрение и утверждение Положения о Совете творческой молодежи. 

Ответственный: зам. директора по УВР Сулаева З.М. 

5. Профессиональное выгорание преподавателей как фактор снижения 

эффективности их профессиональной деятельности. 

Ответственный: педагог-психолог Магомедова П.Г. 

 

1.СЛУШАЛИ: Сулейманову Х.А. - главный эксперт чемпионата 

«Профессионалы» по компетенции «Банковское дело» об подготовке  к участию 

региональном чемпионате «Профессионалы» и «Чемпионата высоких 

технологий  - 2024» и о готовности выпускников 2023-2024 к демоэкзамену в 

рамках ГИА. КЭиП является  организатором соревнований по трем 



компетенциям: «Банковское дело», «Проектировщик индивидуальной 

финансовой траектории», и на базе Кизлярского Электромеханического завода 

«Вертикальный транспорт». Площадки утверждены федеральным оператором и 

менеджером компетенций. Цель всех этих мероприятий – создание условий и 

системы мотивации   способствующих престижу рабочих профессий. 

Утверждены списки участников по всем компетенциям и списки экспертов – 

наставников. По компетенции «Технология моды» площадка организована в 

г.Хасавюрт на базе «Колледж сферы и услуг» 

РЕШИЛИ: Рассмотреть и рекомендовать к утверждению списки участников и 

экспертов по всем компетенциям чемпионата «Профессионалы» 2024 г. 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 15 «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет «ПРОТИВ» - нет 

Решение принято единогласно. 

 

СЛУШАЛИ: Тагаева З.М. зав. по УПР о проблемах обучающегося колледжа   

решаемые с помощью наставничества. Целью внедрения модели 

наставничества является раскрытие потенциала личности наставляемого, 

необходимого для успешной профессиональной самореализации в 

современных условиях. Существует следующие виды наставничества:  

- работодатель-  студент; 

- руководитель – педагог; 

Результатом формы наставничества  «работодатель – студент» можно считать 

увеличение процента студентов успешно проходящих аттестацию и 

увеличение мотивации к трудоустройству по выбранной профессии. 

Форма наставничества «руководитель – педагог» нацелена на совершенствование 

образовательного процесса и достижение результатов во взаимодействии 

преподавателей с потенциальными работодателями. Внедрение и поддержание 

системы наставничества не проходит без   проблем , в частности, отсутствие 

программы,плана; отсутствие интереса участников; недостаточная 

подготовленность наставников; 

В связи с этим возникают задачи: 

- выявление и развитие у участников мотивации к практической деятельности; 

- создание и поддержание условий освоения деятельности; 

Представленные формы наставничества в системе СПО являются 

востребованными, так как наставничество может помочь адаптироваться к 

будущей профессии.   

РЕШИЛИ: Рекомендации принять к сведению  и применять в рамках 

производственной практики. Информацию выложить на сайт колледжа. 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 15 «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет «ПРОТИВ» - нет 

Решение принято единогласно 

 

2. СЛУШАЛИ: Джамбекову З.М.- зав.уч.части о результатах  учебной работы 

КЭиП за 1 пологодие 2023-2024 учебного года.  Мониторинг результата 

качества обучения за 1 семестр 2023-2024 учебного года показал довольно 

низкий уровень качества, что требует серьезной работы. Необходимо еще раз 

акцентировать внимание преподавателей на то, чтобы более активно включать в 

работу с неуспевающими студентами более современные методы: работа по 

индивидуальному плану (траектория), метод проектов, индивидуальный 

маршрут, педагогическая поддержка и др.  Регулярно   проводить работу с 

неуспевающими студентами: усиление контроля за посещаемостью уроков и 

текущей успеваемостью, тесный контакт с кураторами , развитие у студентов 



навыков самостоятельной работы с источниками знаний для повышения 

образовательного уровня, побуждение студентов к самообразованию, 

дифференциация обучения, беседы с отстающими студентами, выяснение 

причин их отставания в учебе, через проведение индивидуальных занятий и 

консультаций.  

РЕШИЛИ: Рекомендации принять к сведению, усилить работу с отстающими 

студентами 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 15«ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет «ПРОТИВ» - нет 

Решение принято единогласно 

 

4.СЛУШАЛИ:  Сулаеву З.М.- зам.директора по УВР с предложением 

рассмотреть и  утвердить Положение Совета творческой молодежи , План 

работы Совета творческой молодежи. 

  РЕШИЛИ: Утвердить Положение Совета творческой молодежи , План работы 

Совета творческой молодежи и выложить на сайт колледжа. 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 15 «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет «ПРОТИВ» - нет 

Решение принято единогласно 

 

5. СЛУШАЛИ: докладчика Магомедову П.Г.-педагога –психолога колледжа на 

тему: «Профессиональное выгорание: причины, признаки, способы решения, 

проблемы» 

РЕШИЛИ: Составить  памятку с рекомендациями по профилактике 

профессионального выгорания и памятка для руководителя с советами по 

предотвращению профессионального выгорания у сотрудников. 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 15 «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет «ПРОТИВ» - нет 

Решение принято единогласно 

 

Председатель Методического Совета_________________________Бучаева А.М. 

Секретарь______________________________________________Гасаналиева У.Г. 

 

 

 

 

 

 

 

 


